

EPISODIO 23.



PRACTICA ESPAÑOL DESDE TU CASA EN VERANO

En verano normalmente nuestro ritmo de vida cambia un poco. Algunas personas se van de vacaciones a otro lugar, otras personas no se van de vacaciones a otro lugar, pero sí tienen más tiempo para descansar, más días libres... o tienen horarios reducidos. Por eso puede ser un buen momento para practicar español de una forma diferente a como lo haces el resto del año y hoy te quiero dar algunas ideas para que sepas y para que veas que puedes practicar español desde tu casa este verano.

Ahora ya estás practicando escuchando este podcast y si quieres comprenderlo mejor y practicar más todavía, puedes descargar la transcripción en la descripción del episodio.

Aparte de eso, ahora en verano puedes tomar el tiempo para leer un libro. Yo te recomiendo que elijas un libro corto, pequeño, que no tenga un nivel muy avanzado, que no sea literatura clásica, por ejemplo, sobre todo si nunca antes has leído un libro en español. Incluso puede ser un libro infantil o un libro para adolescentes, porque para esta primera vez lo que necesitas es acostumbrarte a leer en español y a tener mucho texto seguido, y después, más adelante, puedes elegir libros de un nivel más avanzado. Y puedes leer tu libro, al menos una página, en la playa, en la piscina, en la cafetería... donde tú quieras.

También, ahora puedes elegir una serie y algunos días, cuando estés tranquilo en casa, pues la ves, tomas un poquito de tiempo para leerla con subtítulos y anotar las palabras que no conozcas o que creas que son útiles y que tú todavía no habías aprendido y, en fin, que así puedas

aprender nuevo vocabulario y, al mismo tiempo, escuches y mejores la comprensión oral. Después de ver un capítulo de una serie, puedes hacer un ejercicio que es escribir un pequeño resumen de lo que trata esta serie o grabar un audio explicando de qué trata esta serie, que te ha gustado más o que te ha sorprendido. De hecho, si te gusta esta idea de enviar audios de WhatsApp, te recomiendo que mires la formación Habla más y mejor porque esto es justo lo que hacen los alumnos de este curso: me envían audios de WhatsApp respondiendo a unas preguntas que yo les hago.

Ahora en verano, que normalmente tenemos más tiempo, también es un buen momento para repasar lo que has aprendido hace un tiempo en español, para repasar tus apuntes, tus notas. Quizá tienes un cuaderno con vocabulario, pero, claro, después de mucho tiempo, si no utilizamos algunas palabras, pues es normal que las olvidemos. Entonces ahora puede ser el momento para tomar este cuaderno y revisar estas palabras que habías estudiado. Y puedes hacer lo mismo con la gramática. Seguro que tienes apuntes, que tienes PDF o que tienes algo de explicaciones de gramática de español, pues ahora puedes repasarlo, tomar el tiempo para recordar, pues, cuáles son las diferencias entre un tiempo y otro, cuáles son los verbos irregulares, etc. Y lo hace tranquilamente desde tu casa.

Pero también puedes hacer cosas fuera de casa. No importa si no estás en España, pero imagina que pasas el verano en Francia. Ahora en verano muchísima gente viaja, los españoles también, y seguro que hay españoles en tu ciudad. Puede haber españoles viajando o haciendo algún intercambio, trabajando allí durante el verano o estudiando allí, entonces puedes buscar en algún grupo de Facebook,

por ejemplo, los españoles que hay en tu ciudad, para poder ir a un intercambio de idiomas o tomar un café con ellos y hablar un poquito en español y un poquito en francés y así los dos vais a poder aprovechar esa oportunidad.

Y, por último, si ahora en el verano tienes más tiempo que el resto del año y vas a tener más tiempo para concentrarte y para dedicarle al español, puede ser el momento perfecto para hacer un curso. Por ejemplo, en el curso Mi pasado puedes repasar los pretéritos en español con vídeos, PDF y ejercicios interactivos. Te dejo toda la información en la descripción de este episodio.

Y tú, ¿qué haces este verano? ¿Vas a viajar? Y ¿vas a aprovechar para aprender español? Ya sabes que si quieres en verano también puedes hablar más y mejor.